



El IMSS alista una licitación de red privada virtual y de acceso a internet que contempla videoconferencias y red de voz con vigencia hasta diciembre de 2017.

Alistan litigio por licitación de IMSS

VÍCTOR FUENTES

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) está por convocar la licitación de red privada virtual y de acceso a internet más ambiciosa de su historia, pero Televisa ya advirtió que no está de acuerdo con los términos del concurso.

Bestel-Operbes, filial de la televisora, advirtió al IMSS que de mantener el actual proyecto de bases de licitación, estará violando la reforma constitucional de telecomunicaciones para favorecer a Uninet, la filial de **Teléfonos de México** que des-

de hace años proporciona este servicio.

“Al establecer en la presente licitación que la propiedad de la infraestructura sea del licitante o de su red, se contraría lo ordenado por la reforma constitucional, lo que se traduce en una acción anticompetitiva del propio Estado, lo que puede ser incluso materia de responsabilidad administrativa”, advirtió Bestel en sus comentarios al proyecto de bases del IMSS, entregados el 19 de mayo.

También sostuvo que no prever la posibilidad de transmisión vía microondas o to-

mar en cuenta factores como la distancia entre inmuebles del IMSS y los “puntos de presencia” donde estarán los equipos de telecomunicaciones, lo que en realidad se pretende es “calificar con mas puntos favorables a la empresa agente económico preponderante en el sector”, es decir, a **Telmex**.

La licitación del IMSS será para Servicios Administrados de Comunicaciones, con vigencia hasta diciembre de 2017, e incluye una red privada virtual, videoconferencia, red de voz y acceso a internet de banda ancha.

